

## Jusqu'à Monaco



La Confrérie des asperges est allée introniser de nouveaux membres à Monaco  
DR

Le Club alsacien de Monaco a fêté la troisième édition de sa soirée « Autour de l'asperge ». Le 30 avril dernier, les Alsaciens du Rocher, réunis avec leur centaine d'invités au restaurant A Trego, ont célébré pour la troisième année consécutive un des mets traditionnels de leur région. Pour ce faire, la Confrérie de l'Asperge de Village-Neuf, avec à sa tête le Grand Maître André Icard, ainsi que la fanfare Humpa Pums, étaient de la partie.

Deux nouveaux intronisés

Asperges fraîches du pays et kugelhopfs ont été servis dans ce restaurant tenu par un Haut-Rhinois et perché au bord de la Méditerranée, à deux pas du Rocher. Il était temps pour le maître de cérémonie et président du Club alsacien de Monaco, Jean-Jacques Wigno, avec la complicité de ses hôtes de la confrérie, d'introniser une célébrité de la Principauté dans les rangs des aficionados de l'asperge. Après le Prince Albert II l'année précédente, c'était au tour de Robert Calcagno, directeur général du Musée océanographique de Monaco, et du président du club lui-même d'être intronisés. Un moment tout aussi sérieux que décalé. La fanfare Humpa Pums a ensuite fait le nécessaire pour faire danser les Alsaciens et Monégasques jusqu'au milieu de la nuit.

CONTACTER Club alsacien de Monaco, 6 bis, boulevard d'Italie, 98000 Monaco. Mail : clubdesalsaciensdemonaco@gmail.co, tél. 06.75.04.33.73.